

Para la inteligencia de Israel, se encubría un uso militar del edificio

Video muestra bombardeo israelí de canal de TV iraní mientras transmitía el ataque en vivo

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Mientras una conductora de noticias iraní se refería a los últimos ataques israelíes en Teherán e informaba sobre la última declaración del Consejo Supremo de Seguridad Nacional, un fuerte estallido cortó las transmisiones en directo que estaba realizando el canal estatal, tras el bombardeo de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) a la Red de Noticias de la República Islámica de Irán (Irin), informó la EFE.

Tal como se aprecia en las imágenes viralizadas en redes sociales (ver video acá: <https://goo.su/ftqkRN>), la joven periodista iraní, Sahar Emami, se mantuvo firme en el estudio, mientras se escuchan a lo lejos fuertes estallidos, provenientes de los alrededores de la televisora. Sin cortar la transmisión, el noticiero continuó hasta que justo en el instante cuando la comunicadora dice "este es el sonido de la agresión contra la patria, el sonido de la agresión contra la verdad y la justicia", el canal recibió el golpe de un misil, ocasionando que el techo del estudio cayera sobre el equipo y todo se oscureciera por completo, registró AP.

Inmediatamente, Emami, al ver que el impacto fue sobre sus cabezas, se levantó de su puesto de trabajo y escapó entre una nube de humo, mientras se logra escuchar la voz de sus compañeros de trabajo que gritaban "Allahu akbar", que en español significa "Dios es grande", presuntamente porque todos habían resultado ilesos. Tras el bombardeo, la emisión se cortó por varios minutos y la red de noticias comenzó a emitir material pregrabado, sin dar a conocer el verdadero estado de la comunicadora ni tampoco de los trabajadores del canal.

Tras más de media hora de incerti-

Las FDI habían solicitado que todos los trabajadores del complejo comunicacional debían evacuar, pero siguieron trabajando.

dumbre, el canal de noticias finalmente pudo retomar las transmisiones en vivo desde otro estudio, donde apareció Sahar Emami sana y salva, declarando que aún no se sabe cuántos heridos dejó el ataque que destruyó, prácticamente, casi todos los pisos superiores del edificio de la red de canales y radios estatales, donde están la mayoría de los principales estudios. En tanto, uno de los reporteros que comenzó a transmitir desde el exterior del lugar relató que les habían sido advertidos de evacuar la zona por la amenaza israelí, "pero todos fuimos a trabajar. Yo estaba en el primer piso y no sé cuántos de mis colegas están heridos", publicó "The Sun".

Luego de la entrevista a Emami, el jefe de programación de Irinn, Peyman Jebeli, salió en pantalla para mostrar un papel manchado con sangre. Sin revelar el número de heridos ni tampoco la gravedad de los daños, Jebeli declaró que todos sus empleados "están de pie hasta el final", para luego mostrar imágenes de cómo Bomberos apagaba la gran estructura que contiene los medios del gobierno, una especie de miniciudad al medio de Teherán, que alberga a más de mil trabajadores diariamente, consignó la BBC.

Fin al conflicto

El ataque a Irinn se dio una hora después que las FDI solicitaran la evacuación de algunas zonas de Teherán, específicamente el distrito 3, donde se encuentra el complejo de medios de comunicación y otros edificios gubernamentales. Según el ejército israelí,

antes de lanzar el bombardeo advirtió a los trabajadores, ya que su departamento de inteligencia tenía información de que el edificio de Irinn era la fachada que cubría "el uso militar de la infraestructura y los activos del centro", publicó "The Jerusalem Post". Tras el bombardeo, el ministro de Defensa, Israel Katz, declaró que "el megáfono de propaganda e incitación está a punto de desaparecer", prometiendo acabar con el conjunto de medios iraníes, mientras que el primer ministro, Benjamin Netanyahu, afirmó a ABC News que solo con la muerte del líder supremo de Irán, el ayatollah Alí Khamenei, "se pondría fin al conflicto", registró "Daily Mail". Durante la noche Irán lanzó una nueva oleada de ataques contra las ciudades de Haifa y Tel Aviv, además de amenazar con bombardear las sedes de los canales N12 de Israel y la señal de noticias Now1, publicó "The Sun".



El líder israelí, Benjamin Netanyahu, afirmó que solo con la muerte del líder supremo de Irán, el ayatollah Alí Khamenei, "se pondría fin al conflicto".